



### SESI KE-52 DEWAN HAK ASASI MANUSIA PBB

Menteri Luar Negeri Tiongkok Qin Gang menyampaikan pidato secara virtual, di segmen tingkat tinggi dari sesi ke-52 Dewan Hak Asasi Manusia PBB, di Jenewa, Swiss, Senin (27/2). Menlu Tiongkok Qin Gang mengatakan Tiongkok akan mengikuti langkahnya dalam pengembangan hak asasi manusia dan berkontribusi pada tata kelola hak asasi manusia global.

## Inggris dan Uni Eropa Sepakat Selesaikan Sengketa Perdagangan pasca-Brexit

Perjanjian itu akan memungkinkan barang mengalir bebas ke Irlandia Utara dari Inggris.

**LONDON (IM)** - Inggris dan Uni Eropa (UE) menyepakati kesepakatan untuk menyelesaikan sengketa perdagangan pasca-Brexit atas Irlandia Utara pada Selasa (28/2). Kedua pihak memuji kesepakatan itu sebagai awal dari babak baru dalam hubungan yang retak.

Perdana Menteri Inggris Rishi Sunak dan Presiden Komisi Eropa Ursula von der Leyen mengumumkan 'Kerangka Kerja Windsor'. Mereka menyetujui perjanjian akhir di Windsor dekat London, Inggris.

"Apa yang telah kita capai hari ini adalah bersejarah," ujar Von der Leyen.

Von der Leyen menekankan bahwa pasar tunggal tanpa batas UE akan dilindungi oleh perlindungan termasuk akses TI, label,

dan prosedur penegakan. Dia mengatakan, Pengadilan Eropa akan tetap menjadi satu-satunya wasit hukum UE.

Perjanjian itu akan memungkinkan barang mengalir bebas ke Irlandia Utara dari seluruh Inggris. Kesepakatan ini mengakhiri perselisihan yang telah memperburuk hubungan Inggris-UE, memicu runtuhnya pemerintah daerah yang berbasis di Belfast, dan menguncang proses perdamaian Irlandia Utara yang telah berlangsung puluhan tahun.

Sunak mengatakan aturan baru itu menghilangkan rasa perbatasan di Laut Irlandia dengan meniadakan pemeriksaan dan dokumen untuk sebagian besar barang yang memasuki Irlandia Utara. Hanya mereka yang ditak-

dirkan untuk melanjutkan perjalanan ke anggota UE Irlandia yang akan diperiksa.

Menurut Sunak, anggota parlemen Irlandia Utara akan dapat memblokir setiap perubahan pada undang-undang barang UE yang diterapkan pada mereka. Ketentuan ini dapat menggunakan mekanisme darurat berlabel "Rem Stormont" setelah dari Majelis Irlandia Utara.

"Perjanjian hari ini menghasilkan perdagangan yang lancar di seluruh Inggris Raya, melindungi tempat Irlandia Utara dalam serikat kami dan melindungi kedaulatan rakyat Irlandia Utara," kata Sunak.

Menurut Sunak, anggota parlemen di Parlemen akan mendapatkan pemungutan suara untuk kesepakatan itu pada waktu yang tepat, tetapi tidak segera. Bahkan jika Sunak menghadapi jalan berbatu di dalam negeri, kesepakatan itu kemungkinan menandai peningkatan dramatis dalam hubungan dengan UE.

Memperbaiki hubungan ini mengakhiri gangguan jangka panjang bagi von der Leyen dan merupakan kemenangan besar bagi Sunak. Namun ini bukan akhir dari masalahnya.

Menegaskan kesepakatan itu ke Partai Konservatif Inggris dan sekutunya di Irlandia Utara mungkin merupakan perjuangan yang lebih berat. Sunak akan membuat pernyataan ke House of Commons kemudian menjelaskan rincian kesepakatan tersebut.

Sekarang Sunak menunggu keputusan Partai Persatuan Demokratik Irlandia Utara yang memboikot pemerintah pembaruan kekuasaan di kawasan itu. Irlandia Utara adalah satu-satunya bagian dari Inggris yang berbatasan dengan anggota UE, Republik Irlandia.

Ketika Inggris menandatangani blok tersebut pada 2020, kedua belah pihak setuju untuk menjaga perbatasan Irlandia bebas dari pos bea cukai dan pemeriksaan lainnya. Area ini menjadi perbatasan terbuka dan

pilar utama proses perdamaian Irlandia Utara.

Sebaliknya, ada pemeriksaan pada beberapa barang yang memasuki Irlandia Utara dari seluruh Inggris. Itu membuat marah politisi serikat pekerja Inggris di Belfast. Mereka mengatakan, perbatasan perdagangan baru di Laut Irlandia merusak tempat Irlandia Utara di Inggris.

Partai Persatuan Demokratik meruntuhkan pemerintah pembagian kekuasaan Protestan-Katolik Irlandia Utara setahun yang lalu. Tindakan ini sebagai protes dan menolak untuk kembali sampai aturan tersebut dihapus atau ditulis ulang secara substansial.

Pemimpin Partai Persatuan Demokratik Jeffrey Donaldson mengatakan, telah ada kemajuan yang signifikan. Namun masalah utama yang menjadi perhatian tetap ada. Dia mengatakan partai akan mempelajari detailnya sebelum menanggapi. ● tom

## Gedung Putih Larang Penggunaan TikTok di Semua Lembaga Federal

**WASHINGTON (IM)** - Gedung Putih membenarkan tenggat waktu selama 30 hari kepada semua lembaga federal dan perangkat pemerintah untuk menghapus akun TikTok. Perintah ini di keluarkan karena aplikasi media sosial milik Tiongkok itu dapat menimbulkan masalah keamanan.

"Pedoman tersebut sebagai langkah maju yang penting dalam mengatasi risiko yang ditimbulkan oleh aplikasi (TikTok) terhadap data pemerintah yang sensitif," ujar pernyataan Kantor Manajemen dan Anggaran.

Beberapa lembaga, termasuk Departemen Pertahanan dan Keamanan Dalam Negeri telah memberlakukan pembatasan akses terhadap TikTok. Pedoman tersebut meminta seluruh pemerintah federal untuk mengikuti pembatasan serupa dalam waktu 30 hari. Sementara Gedung Putih sudah tidak mengizinkan penggunaan TikTok terhadap seluruh stafnya.

"Pemerintahan Biden-Harris telah banyak berinvestasi dalam mempertahankan infrastruktur digital negara kita dan membatasi akses musuh asing ke data Amerika," kata Kepala Petugas Keamanan Informasi Federal, Chris DeRusha.

"Panduan ini adalah bagian dari komitmen berkelanjutan pemerintah untuk mengamankan infrastruktur digital kami dan melindungi keamanan dan privasi rakyat Amerika," tambah DeRusha.

Pada Desember Kongres mengesahkan "No

TikTok on Government Devices Act" sebagai bagian dari paket pendanaan pemerintah. Undang-undang mengizinkan penggunaan TikTok dalam kasus-kasus tertentu, termasuk untuk keamanan nasional, penegakan hukum, dan tujuan penelitian.

Juru bicara TikTok Brooke Oberwetter mengatakan, larangan penggunaan TikTok dalam perangkat federal disahkan pada Desember tanpa pertimbangan apa pun.

"Sayangnya pendekatan ini telah berfungsi sebagai cetak biru bagi pemerintah di negara lain. Larangan ini tidak lebih dari teater politik," ujarnya.

House Republicans pada Selasa (28/2) diperkirakan akan bergerak maju untuk mengesahkan RUU yang akan memberikan Presiden Joe Biden kekuatan untuk melarang TikTok secara nasional. Rancangan undang-undang ini diusulkan oleh Ketua Komite Hubungan Luar Negeri House of Representative Mike McCaul.

Jika disetujui, proposal tersebut akan memungkinkan pemerintah melarang TikTok dan aplikasi perangkat lunak lainnya yang di nilai dapat mengancam keamanan nasional. McCaul mengatakan, aplikasi TikTok digunakan oleh Partai Komunis Tiongkok untuk memanipulasi dan memantau penggunaannya serta mengambil data orang Amerika untuk disalahgunakan. ● gul

## Kim Jong-un Serukan Peningkatan Produksi Biji-bijian

**SEOUL (IM)** - Pemimpin Korea Utara Kim Jong-un menyerukan solidaritas publik untuk meningkatkan produksi biji-bijian secara signifikan. Seruan ini berlangsung di tengah kekhawatiran tentang kerawanan pangan yang memburuk.

Kantor berita Korea Utara, KCNA mengatakan, selama pertemuan Partai Buruh yang berkuasa pada Senin (27/2) Kim menyatakan tekad pemerintahnya untuk membawa perubahan revolusioner dalam produksi pertanian tanpa gagal. Namun KCNA tidak merinci apakah Kim mempresentasikan langkah spesifik untuk meningkatkan produksi biji-bijian. "Tidak ada yang mustahil selama sistem kepemimpinan yang kuat dibangun di seluruh partai dan ada kekuatan bersatu dari semua orang," kata Kim seperti dikutip KCNA.

Banyak pengamat mengatakan, langkah untuk meningkatkan produksi biji-bijian akan membutuhkan lebih banyak

pembelian pupuk, pestisida, dan mesin pertanian. Kekurangan pangan kronis di Korea Utara kemungkinan besar telah memburuk karena pembatasan Covid-19 yang menghambat perdagangan luar negerinya, termasuk sanksi internasional yang dipimpin Amerika Serikat dan kesalahan tata kelola pemerintah.

Menurut penilaian Korea Selatan, produksi biji-bijian Korea Utara tahun lalu diperkirakan mencapai 4,5 juta ton. Pada dekade sebelumnya, produksi tahunannya diperkirakan mencapai 4,4 juta hingga 4,8 juta ton. Badan mata-mata Korea Selatan mengatakan, Korea Utara membutuhkan 5,5 juta ton biji-bijian untuk kebutuhan pangan 25 juta penduduknya setiap tahun.

Dalam beberapa tahun terakhir, pembelian biji-bijian tidak resmi dari Tiongkok mengimbang sekitar setengah dari kesenjangan tersebut. Tetapi pembatasan lalu lintas perbatasan yang disebabkan

oleh pandemi Covid-19 kemungkinan telah memangkas transaksi impor biji-bijian.

Seorang ekonom senior di Institut GS&J swasta di Korea Selatan, Kwon Tae-jin, mengatakan, situasi yang semakin memburuk adalah penurunan pendapatan masyarakat dan upaya pihak berwenang yang gagal untuk memasok biji-bijian melalui fasilitas yang dikelola negara sambil membatasi transaksi swasta di pasar.

Sebagian besar analis mengatakan kekurangan pangan Korea Utara saat ini tidak mendekati titik ekstrem pada 1990-an, ketika ratusan ribu orang tewas dalam bencana kelaparan.

Mereka mengatakan, pertemuan Komite Sentral partai kemungkinan besar diadakan untuk mempromosikan citra Kim sebagai pemimpin yang peduli pada rakyatnya pada saat dia terkunci dalam konfrontasi dengan Amerika Serikat terkait program nuklirnya. ● ans



### FESTIVAL LAYANG-LAYANG INTERNASIONAL

Turis berpose dengan layang-layang di pantai Pattaya, Thailand, Senin (27/2). Para penggemar layang-layang dan turis berkumpul di Pantai Pattaya untuk menikmati festival layang-layang internasional.

## Kekerasan Terus Berlanjut di Tepi Barat

**HAWARA (IM)** - Orang-orang Palestina yang diduga bersenjata membunuh seorang pendengar berkebangsaan Israel-Amerika di wilayah pendudukan Tepi Barat pada Selasa (28/2).

Serangan ini usai pemukiman Yahudi mengancam di sebuah desa Palestina dalam ledakan kekerasan usai perjanjian kerja sama keamanan.

Para pejabat Israel mengatakan, dalam insiden terbaru warga Palestina melakukan beberapa penembakan di jalan raya dekat Jericho. Tembakan itu menewaskan seorang warga Israel di dalam mobilnya sebelum melarikan diri. Departemen Luar Negeri Amerika Serikat (AS) mengatakan orang yang tewas itu juga warga negara AS. Belum ada klaim tanggung jawab segera atas serangan tersebut.

Tapi Hamas mengatakan melalui juru bicaranya Abdel-Latif Al-Qanoua, bahwa serangan terbaru itu merupakan respon alami terhadap serangan Israel. "Kejahatan yang dilakukan oleh penduduk dan kawan pemukiman tidak akan ditanggapi kecuali dengan penakaman, penembakan, dan serudukan mobil," katanya.

Israel memperkuat garnisunnya di Tepi Barat setelah dua bersaudara dari pemukiman Yahudi ditembak mati pada akhir pekan.

Peristiwa ini memicu amukan oleh pemukiman seorang warga Palestina terbunuh, sejumlah orang terluka, dan puluhan mobil serta rumah

dibakar. Dengan bulan suci Ramadhan dan festival Paskah Yahudi beberapa minggu lagi, mediator asing berusaha meredakan ketegangan yang melonjak. Pada akhir pekan, Yordania menjadi tuan rumah pertemuan langka dengan pejabat Israel dan Palestina berjanji akan memperlambat pengumuman pemukiman Yahudi dan mengesakan kembali perjanjian damai di masa lalu. Kesepakatan ini juga didorong oleh Mesir dan AS.

Tapi, kesepakatan tersebut seperti tidak ada artinya dengan kekerasan yang terus meningkat. Peristiwa itu meragukan kemampuan Benjamin Netanyahu untuk berjalan di atas tali diplomatik Washington yang mendorong kompromi yang langgeng dengan kabinetnya sendiri yang mencakup pemukiman garis keras dengan menuntut tindakan keras terhadap serangan Palestina. Juru bicara Departemen Luar Negeri AS Ned Price mengutuk serangan oleh kedua belah pihak. Dia menyambut baik pernyataan Netanyahu yang menyerukan penghentian kekerasan main hakim sendiri oleh para pemukiman.

"Kami berharap pemerintah Israel memastikan akuntabilitas penuh dan tuntutan hukum bagi mereka yang bertanggung jawab atas serangan-serangan ini, selain kompensasi atas rumah dan harta benda yang hilang," kata Price. ● gul

## Rusia Sebut Sanksi Baru AS-Uni Eropa Akan Sia-sia

**MOSKOW (IM)** - Pemerintah Rusia melontarkan kecaman keras atas rentetan sanksi terbaru yang diberikan oleh Uni Eropa dan Amerika Serikat (AS). Rentetan sanksi itu diatuhkan terkait invasi militer Moskow terhadap Ukraina yang telah berlangsung setahun terakhir.

Seperti dilansir AFP, Selasa (28/2), juru bicara Kremlin Dmitry Peskov menuturkan kepada wartawan setempat bahwa rentetan sanksi terbaru Uni Eropa yang mulai diadopsi pekan lalu itu 'absurd'.

Sanksi-sanksi Uni Eropa yang menargetkan 121 individu dan entitas itu, merupakan sanksi putaran ke-10 yang bertujuan mengurangi pendanaan dan pasokan militer Rusia untuk perang di Ukraina.

Peskov menyebut negara-negara Barat berjuang untuk menemukan lebih banyak orang dan entitas untuk dihukum. "Itu menjelaskan daftar individu dan entitas yang tidak masuk akal," sebut Peskov dalam pernyataannya.

"Kami berbicara soal orang-orang yang berprestasi dan bagi mereka, dimasukkan ke dalam daftar tidak akan menimbulkan ketidaknyamanan," imbuhnya.

Rentetan sanksi terbaru dari

Uni Eropa itu menargetkan puluhan bisnis dan lembaga negara Rusia, yang mencakup tiga bank Rusia. Masuk dalam daftar sanksi itu berarti pembekuan aset di Uni Eropa dan pemberlakuan larangan visa.

Secara terpisah, Kementerian Luar Negeri Rusia mengancam rentetan sanksi terbaru AS, yang juga diadopsi sejak pekan lalu. Kementerian Luar Negeri Rusia menyebut sanksi-sanksi AS itu sebagai upaya 'sia-sia dan tidak ada artinya' yang 'bertujuan merusak potensi industri dan finansial kami, untuk mengasingkan Rusia dari hubungan ekonomi internasional'.

Rentetan sanksi baru AS diketahui menargetkan berbagai sektor, mulai dari perbankan, tambang hingga industri pertahanan. Sanksi AS itu menargetkan lebih dari 200 individu dan entitas, baik yang dikelola warga Rusia sendiri maupun dikelola pihak lain dari negara ketiga.

"Kami sedang mempersiapkan tanggapan dengan secara kreatif menggunakan pengalaman kami. Sanksi balasan Rusia akan terus dibanjar berdasarkan prinsip timbal balik yang ketat," demikian pernyataan Kementerian Luar Negeri Rusia. ● ans

## Perang Masih Berkecamuk, Presiden Ukraina: Situasi di Bahkmut Memburuk

**BAKHMUT (IM)** - Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky mengatakan situasi di kota Bahkmut, di garis depan timur, menjadi semakin sulit. Pasukan Rusia telah mencoba merebut kota itu selama lebih dari enam bulan.

"Musuh terus-menerus menghancurkan segala sesuatu yang dapat digunakan untuk melindungi posisi kita," terangnya dikutip BBC.

Pernyataan pemimpin Ukraina itu disampaikan saat Menteri Keuangan AS Janet Yellen memperingatkan Tiongkok agar tidak mempersenjatai Rusia selama kunjungan ke Kyiv pada Senin (27/2).

Beberapa pertempuran paling sengit yang terjadi sejak Rusia menginvasi Ukraina lebih dari setahun yang lalu telah terjadi di Bahkmut, di wilayah Donetsk Ukraina, yang sebagian berada di bawah kendali Rusia dan sekutu separatisnya.

Peta yang menunjukkan wilayah Ukraina Timur mana yang berada di bawah kendali militer Rusia, kendali terba-

tas Rusia, dan wilayah yang dikuasai atau direbut kembali oleh Ukraina.

Baru-baru ini upaya pasukan Rusia untuk merebut kota industri telah diintensifkan, dengan pasukannya mendapatkan wilayah.

Pemimpin separatis Republik Rakyat Donetsk yang memproklamkan diri, Denis Pushilin, mengatakan hampir semua jalan ke kota itu di bawah kontrol tembakan Rusia.

Berbicara tentang situasi dalam pidato malamnya, Presiden Zelensky mengatakan berhasil mendapatkan pijakan di Bahkmut dan memastikan pertahanannya sangat dikompromikan oleh serangan baru Rusia.

Dia berterima kasih kepada setiap orang yang dengan gagah berani memegang area tersebut. Presiden Zelensky juga menyerukan sekali lagi agar pesawat tempur modern dikirim agar "seluruh wilayah negara kita" dapat dipertahankan dari "teror Rusia". ● gul